

EDICIÓN IMPRESA

EDICIÓN IMPRESA

EL DIARIO VASCOPortada
Gipuzkoa
San Sebastián

Ediciones

Al día
Opinión
Política
Deportes
Economía
Mundo
Cultura
TV
Contraportada
De un vistazo
Efemérides

ORDIZIA

Buena labor de Barandiaran y Hernández en el europeo de sófbol

DV | ORDIZIA

ORDIZIA. DV. En el ámbito del sófbol, el verano, estación en la que los equipos bajan el ritmo de competición, es la época en la que las diferentes selecciones aprovechando el buen tiempo para organizar sus respectivos campeonatos. En este contexto, por primera vez, dos jugadoras de Ordizia, Ane Barandiaran y Josune Hernández, eran convocadas por la selección Española cadete, para disputar el campeonato de Europa, celebrado del 9 al 14 de este mes de julio en la localidad del Pilsen (República Checa).

Imprimir

Enviar

Publicidad

Un certamen en el que la selección ha quedado quinta de nueve, empatada a puntos con el cuarto clasificado. Nuestras jugadoras han tenido trayectorias diferenciadas, mientras que Josune ha sido infrutilizada, Ane, que ha actuado como lanzadora, conseguía ser nombrada tercera mejor lanzadora del campeonato.

Ahora, a primeros de agosto, las selecciones de Euskadi juvenil y cadete, marchan a Italia a jugar un par de torneos, con notable presencia de jugadoras ordiziarras. Esperemos que mantengan el nivel de juego y resultados que demuestran en cada salida.

Por otro lado, las infantiles del Ordizia entrenan duro los martes y jueves, para salir a competición en setiembre, y continuar con los éxitos de sus mayores. Si te gusta este juego, dicen los responsables locales del club de sófbol, y quieres participar, ven los martes o jueves a partir de las cuatro de la tarde al anexo de Altamira.

Rugby

A propuesta del Bera Bera, la asamblea de la Federación Española de Rugby aprobaba, en la reunión anual que tuvo lugar el pasado sábado en Madrid, la obligación de colocar en todos los partidos de la División de Honor, comenzando desde la primera jornada de esta temporada, (7 de octubre) un cronómetro en las proximidades del marcador, suficientemente visible. El club promotor de la iniciativa justificaba su petición al entender que va a mejorar la labor del árbitro a la hora de contabilizar y valorar los parones en el juego. Facilitará la información a los medios y al público sobre el minuto real del partido, y solucionará, definitivamente, los finales de los encuentros. La propuesta contó con el voto a favor de la amplia mayoría de los asistentes.

Xabi Aiestaran Lehia

Joan den ostiralean, Garmendia Albisu final erdietara sailkatu ziren, Mendizabal Del Rio bikoteari; 30-18 izabazi ondoren.

Enlaces Patrocinados

[Meetic, el mayor site de encuentros europeo](#)

1er site de encuentros de Europa. Suscripción gratuita. Millones de solteros online. Chats con otras 70 mil personas, todas conectadas al mismo tiempo.
<http://www.meetic.es>

[Vuelve a enamorarte en Friendscout24](#)

La mujer que buscas al alcance de un click. Registro rápido y gratuito, el sitio ideal para ligar y enamorarse. ¡Ya somos más de 5'8 millones de usuarios!
<http://www.friendscout24.es>

[¿Quieres conocer a gente en tu ciudad?](#)

Un simple mensaje al móvil de las personas que más te gusten te permitirá organizar divertidos planes. Puede ser el comienzo de una bonita historia. Anímate.
www.sms-contactos.es



Experiencia local

La vida suficiente. Adelante la vida.

FOTODIARIO



D